
本报讯（记者 孔令玲）27日下午，全
市庆祝建党103周年座谈会召开。市委
书记张利出席会议并讲话。他强调，要
实干争先作表率，开拓奋进谋发展，共同
谱写“强富美高”新高邮现代化建设新篇
章，以高质量发展的优异成绩迎接党的
二十届三中全会胜利召开、中华人民共
和国成立75周年。市委副书记、市长田
醒民主持会议。市人大常委会主任张秋
红、市政协主席徐永宝参加会议。

张利代表市委向各级党组织和广大
共产党员致以节日的问候，向长期奋战
在各条战线、各个岗位上的广大党员同
志表示诚挚的慰问和衷心的感谢。他
说，中国共产党从诞生至今，已走过了
103年光辉历程。特别是进入新时代，以
习近平同志为核心的党中央高瞻远瞩，
总揽全局，推动党和国家事业取得历史
性成就、发生历史性变革，中国特色社会
主义进入新时代，中华民族的伟大复兴
展现出前所未有的光明前景。

张利指出，今年以来，全市上下锚定
全年目标不动摇，1至5月份全市主要经
济指标保持稳中有进态势，我市在扬州
招商引资“擂台赛”上连夺十二面红旗，
为未来发展进一步增添了后劲。他说，
会上5位党员代表结合各自岗位职责和
工作情况，从不同角度作了很好的交流
发言，展现了我市党员干部干事创业的
热情和劲头，为全市党员干部树立了榜
样，让人有底气、有感动、有惊喜。各地

各部门要认真总结，学习借鉴，真正做到
有所获、有所得，并付诸实践，推动经济
社会高质量发展。

张利强调，要对党忠诚，在学思想、
强党性中站稳政治立场。要做到一心
信党，坚定共产党人的理想信念，以理
论上的清醒保证政治上的坚定；要做到
一心为党，将对党的忠诚转化为实际行
动，以“小我”成就“大我”；要做到一心
护党，确保在任何时候、任何情况下都
站得稳、靠得住；要做到一心随党，确保
党中央、省市委的决策部署在我市高效
落实。要践行宗旨，在察民情、解民忧
中回应百姓期盼。要全心全意“为民”，
深入践行以人民为中心的发展思想，坚
持从问题出发、从小处着眼、从实处用
力；要尽职尽责“护民”，真正把群众期
盼的事变成要干的事，把在干的事变成
群众赞成支持的事，把干成的事变成惠
及群众的事；要实实在在“利民”，真正
为人民群众带来实惠、助人民群众解决
现实困难、使人民群众共享发展果实。
要敢于担当，在促发展、谋新篇中争做
先锋模范。要有苦干实干的担当精神，
把工作往深里做、实里做，为担当者担
当、让有为者有位；要有攻坚克难的担
当本领，紧盯目标毫不动摇，把全部心
思和精力集中到工作落实上，确保各项
工作见底到位、落地见效；要有改革创
新的担当智慧，摒弃惯性思维和传统做
法，抛开路径依赖，转变发展理念和方

式，准确识变、科学应变、主动求变，以
改革的主动赢得高质量发展的主动，以
改革的力度提升高质量发展的速度。
要严明纪律，在明规矩、守底线中永葆
清廉本色。要贯彻落实全省警示教育
会要求，崇尚勤俭节约，培养高尚情操，
严守纪律规矩，永葆共产党人清正廉洁
的政治本色。

田醒民要求，一要同心同行跟党
走。要进一步增强“四个意识”、坚定

“四个自信”、做到“两个维护”，切实提
升“善观大势、善谋全局”的政治判断
力，“把稳方向、上下贯通”的政治领悟
力，以及“令出必行、行则必果”的政治
执行力，确保中央和省市委各项要求和
部署在高邮落地落实落细。二要敢为
善为勇担当。要进一步坚定“敢为”的
决心、提升“善为”的能力，千方百计打
通高质量发展的“堵点”，不遗余力破解
基层治理的“痛点”，在攻坚克难中展现
党员干部新作为。三要争先领先创佳
绩。要进一步调优精神状态、调高目标
定位、调实工作举措，鼓足干劲、奋力拼
抢，努力用更多的“第一”和“唯一”构筑
高邮发展新优势，向全市人民交上一份
满意的答卷，以实际行动迎接新中国成
立75周年。

市领导陈立柱、许辉、李深红、李杰、
王怀忠、马舟、周伟参加会议。5名来自
不同战线、不同领域的党员代表在会上
作交流发言。

张利在全市庆祝建党103周年座谈会上强调——
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本报讯（通讯员 郭颖隽 吴晋瑞 记者 孔令玲）近
日，市自然资源和规划局向列省重大项目高邮通用机场
项目承建单位发放了《国有建设用地划拨决定书》和《建
设用地规划许可证》。针对项目时间紧、任务重的特点，
市资规局开通了重大项目绿色通道，明确专人紧跟审查
节点，及时纾困解难，创造了从用地获批到交地用时仅
15日的新纪录，跑出了重大项目供地“高邮速度”。

高邮通用机场项目是“十四五”以来江苏省内第一
个获批的通用机场项目，也是《江苏省中长期通用机场
布局规划（2018—2035）》中布局的地区级生产服务型
通用机场。随着高邮通用机场项目完成供地，今年涉
及我市的4个省级重大项目用地已全部保障；扬州市
级重大项目用地已保障66个，保障率90%。

重大项目是高质量发展的内生动力，是增创产业
新优势的重要增长极。今年以来，市资规局强化高位
推动，统筹调度部署，协调解决项目推进过程中的问题
和困难。该局成立工作专班，主动靠前、精准服务，及
时掌握项目供地进度，助力项目早开工、早建设。在相
关事项办理过程中，该局各科室密切配合，做好重大项
目征地、报批、供地等相关流程的有效衔接，形成工作
合力。同时，与乡镇保持联动，做到供地材料第一时间
上报、第一时间审批，最大程度节省时间，为项目早开
工赢得先机。

此外，市资规局进一步优化创新工作流程，坚持“一
地一策”，制定供地时间表，确保按照时间节点高效推
进；变“串联审批”为“并联审批”，同步开展供地方案报
批、地块坐标核验、公示附件预审等工作，最大程度缩短
供地时间，跑出供地“加速度”，实现项目“加速跑”。

今年4个省级重大项目用地全部保障

25 日 晚 ，菱
塘回族乡举办“铸
牢 意 识 跟 党 走
团结奋进新时代”
喜迎中国共产党
成立 103 周年惠
民演出活动。演
出中，歌舞表演、
走秀、越剧、京剧
等多种节目轮番
上演，共同庆祝党
的生日，表达对党
的无限深情和对
美好生活的热爱，
吸引了众多群众
观看。图为演出
现场。
姚庆庆 孔令玲

摄影报道

本报讯（通讯员管剑钊记者郑杰东
方）27日，市政协召开十四届十五次常委
会议，围绕“加快构建‘511’新产业体系，
积蓄高质量发展新动能”议题开展专题协
商。市政协主席徐永宝，市政协副主席张
贵龙、张拥军、孙禹文、林恩茂，市政协秘
书长仇家春参加会议。市委常委、卸甲镇
党委书记周伟，副市长史美山应邀出席相
关活动。

会上，徐永宝表示，要打好项目招引
“主动仗”，把好链式招商“方向盘”，牵住

项目研判“牛鼻子”，筑牢产业园区“主阵
地”；要激活科技赋能“新引擎”，高起点
推进产业转型升级，高质量引导企业智
改数转网联，高水平推动关键技术攻关；
要打出服务保障“组合拳”，全流程深化
项目审批，全链条跟踪企业服务，全方位
加强人才保障，大力推进现代化产业体
系建设。

徐永宝还就推进党纪学习教育，谋
划开展好庆祝人民政协成立75周年系
列活动，抓好名委员工作室、崇德讲堂等

当前政协重点工作进行了部署。
史美山表示，市政府将努力把委员

们的意见和建议转化为推动产业转型
升级和创新发展的具体举措，坚持科学
定位、增强产业优势，坚持项目引领、
做大产业增量，坚持创新驱动、做强产
业存量，坚持全面发力、营造产业生
态。

会议听取了市政府关于我市构建
“511”新产业体系情况的通报、市政协专
题调研组和2个调研小组的汇报；与会人
员围绕会议议题进行了分组讨论，并提
出意见和建议。

会前，与会人员实地视察了扬州氢
蓝时代新能源科技有限公司和江苏赣诺
电子科技有限公司。

市政协召开十四届十五次常委会

本报讯（记者 金雯）27日下午，我
市召开执行案件“终本清仓”专项攻坚
行动动员部署会。江苏省高院党组成
员、副院长韦瑞瑾，扬州中院党组书
记、院长杨晓蓉，省高院、扬州中院相
关领导以及我市市委书记张利出席会
议。

在江苏法院执行案件“终本清仓”
专项攻坚行动中，高邮是全省首个由
地方党委推进该项工作的试点地区并
率先启动。动员会上，张利要求，要认
清形势机遇，“一盘棋”抓好专项行动。
全市上下要增强责任感和使命感，将

“终本清仓”与诚信建设、社会治理深度
融合，着力提升社会诚信水平。要突出
敢做善为，“一股劲”提优营商环境。充
分发挥党委领导、相关职能部门密切配
合的联动优势，把优化营商环境放在更
加突出的位置，不断增强服务经济社会
发展的领域和效果；强化善意文明执行
理念，依法为民营企业纾困解难，以司
法之力赋能新质生产力发展。要严格
序时进度，“一体化”推动落实落细。加
快构建执行联动协作体系，推动完善与

“终本清仓”密切相关的政府公共职能；
各地各部门要压紧压实攻坚责任，主要
领导对重要事项、重大案件亲自过问、
部署、督办，加快形成常态长效工作机
制。要强化源头治理，“一张网”化解矛
盾纠纷。各地各部门要努力探索矛盾
多元化解新思路、新模式；以“一站式”
矛盾纠纷调解中心为依托，深化多元共
治执行难，全面提升基层社会治理工作
效能；牢固树立“抓前端、治未病”理念，
深入推进更高水平平安高邮建设。要
重视舆论宣传，“一条链”营造诚信氛
围。加强典型案例宣传展示，强化法律
知识宣传普及，加强互动反馈。

韦瑞瑾强调，要在政治站位上再
提升，进一步认识专项行动的重要意
义；在综合治理上再深化，进一步健全现代化执行联动
机制；在攻坚行动上再发力，进一步提升“终本清仓”的
实际效果；在执源治理上再优化，进一步提升标本兼治
的能力水平。

杨晓蓉就推进执行案件“终本清仓”专项攻坚行动
提出要求。

会上，市法院相关负责人解读了“终本清仓”专项
攻坚行动实施方案；市公安局、发改委主要负责人就联
动推进专项攻坚行动作交流发言。

市委常委、政法委书记王怀忠主持会议，副市长张
继东参加会议。
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